

Donnerstag, 1. Dezember 2016

Bebra - Wildeck - Rotenburg

## Bunte Bühnenshow beim Karneval

Kartenvorverkauf startet in Obersuhl

**OBERSUHL.** Der Kartenvorverkauf für den Karneval und die Prunksitzungen in Obersuhl findet am Mittwoch, 7. Dezember, von 18 bis 19 Uhr im Bürgerhaus in Obersuhl statt.

Ein gewohnt temperamentvolles Programm erwartet die Gäste bei der Veranstaltung im nächsten Jahr. Die Vorbereitungen laufen bereits. Sowohl erfahrene Mitglieder als auch neue Talente werden ihr Können präsentieren. Das Programm verspricht einiges für die Lachmuskeln, Ohren und Augen.

Auch in diesem Jahr freuen sich die Organisatoren des Vereins über kostümierte Gäste. Zu

den beiden Prunksitzungen am 4. und 11. Februar, die jeweils um 19.19 Uhr beginnen, zur Weiberfastnacht am 23. Februar um 20 Uhr und zum Kinderfasching am 25. Februar ab 15 Uhr lädt der Obersuhler Carneval Verein alle interessierten Bürger ins Bürgerhaus Obersuhl ein.

**Karten kosten zwölf Euro**

Karten für die Veranstaltungen des OCV können für zwölf Euro erworben werden. Ab Donnerstag, 8. Dezember, werden die möglichen Restkarten beim Elektrofachmarkt SP:Schneider in Obersuhl verkauft. (red/lms)



Im Kreise der Kinder: Kirsten Krüger-Conrad, die neue Leiterin der städtischen Kindertagesstätte Tabaluga am Bünberg in Bebra, stammt aus Mecklar und wohnt heute auch wieder dort.

Foto: Schankweiler-Ziermann

## Kinder begleiten, fit machen

Dr. Kirsten Krüger-Conrad leitet die Städtische Kindertagesstätte Tabaluga in Bebra

VON GUDRUN  
SCHANKWEILER-ZIERMANN

**BEBRA.** Sie ist Frau Doktor, aber der Titel spielt in ihrem neuen Alltag keine Rolle: Dr. Kirsten Krüger-Conrad ist die neue Leiterin der städtischen Kindertagesstätte Tabaluga am Bünberg in Bebra. Sie ist ausgebildete Erzieherin,

zusammenfassen. Ihre wissenschaftliche Tätigkeit musste Krüger-Conrad nach der Geburt ihrer Zwillinge im Jahr 2005 aufgeben und sich beruflich neu orientieren, denn einen Vollzeit-Job konnte sie nun nicht mehr ausüben.

So begann die aus Mecklar stammende Frau, stundenweise als Integrationskraft in der

Nach mehreren Jahren als Integrationskraft hatte Krüger-Conrad zwar viel Erfahrung, aber kein Zeugnis. „Ich wollte auch formal qualifiziert sein“, erklärt die Mutter von zwei fast elfjährigen Kindern, einem Jungen und einem Mädchen. So legte sie 2014 als Externe berufs begleitend die Erzieherprüfung ab – das heißt,

chen – auch Kinder, die von Hause aus wenig Unterstützung erfahren.

**Selbstbewusste Kinder**

„Ich möchte ihnen ein gutes Selbstbewusstsein mitgeben“, betont die Leiterin der Kita mit rund 90 Kindern und 15 Mitarbeiterinnen. Die Kinder – so ihr Wunsch – sollen



Starkes Stück: Das Programm beim Obersuhler Karneval bietet für alle Zuschauer gute Unterhaltung.

Foto: privat